
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Recht, Sicherheit, Integration und Gleichstellung 
 

12. Juni 2014 

1 von 1 

 

Schadensersatz für zu unrecht erbrachte Leistungen 

Anfrage des Stadtverordneten Bayer, Piraten 

- 101.17.1270 - 

 

 

Anfrage 

 

Ich frage den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist der Betrag, den Frau Jutta Bott der Stadt Kassel für den 

entstandenen Schaden erstattet hat? 

 

2. Wann wurde der Betrag überwiesen bzw. ist bei der Stadtkasse eingegangen? 

 

3. Auf welchen Betrag schätzt der Magistrat den entstandenen Schaden für die 

Stadt Kassel? 

 

4. Wie setzt sich der Betrag zusammen? 

 

5. Wann wurde das Disziplinarverfahren gegen Frau Jutta Bott eröffnet und wann 

beendet bzw. eingestellt? 

 

6. Welches Ergebnis hatte das Disziplinarverfahren? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




